

## Xstrata Raih Global Sustainability Award Dari Immersive Technologies

8 November, 2012

Xstrata Coal New South Wales (Xstrata Coal NSW) meraih penghargaan Global Industry Sustainability Award 2012 untuk kategori Pelatihan Operator Pertambangan pada Forum Komunitas Pengguna yang diselenggarakan oleh Immersive Technologies di Melbourne, Australia.

Penghargaan tersebut mengakui pencapaian Xstrata Coal NSW dalam hal keselamatan dan efisiensi kerja serta perlindungan lingkungan hidup yang diraih melalui kerjasama erat dengan Immersive Technologies dalam pengembangan dan aplikasi teknologi pelatihan terkini di industri pertambangan dunia.

David Anderson, Regional Vice President Immersive Technologies menjelaskan tentang komitmen dan hasil memukau dari pelatihan operator Xstrata Coal NSW saat menganugerahkan penghargaan tersebut.

“Pelanggan merupakan pendorong Immersive Technologies untuk terus mengembangkan solusi pelatihan terbaik di industri; dan peran Xstrata Coal NSW sangatlah menonjol di area tersebut.

Efektivitas produk kami terus berkembang dengan adanya partisipasi para pelanggan pada setiap fase pengembangan produk – dari desain awal hingga pemberian masukan atas software yang dirilis,” ujar Anderson.

Darryl Cooper, Training Manager, Xstrata Coal NSW yang menerima penghargaan tersebut juga mengatakan bahwa “kedua perusahaan bekerja sama dengan baik dalam menyempurnakan hardware serta software yang meningkatkan efisiensi dan ketersediaan simulasi di area pelatihan.”

Kerjasama terkini antara Xstrata Coal NSW dan Immersive Technologies dalam pengembangan tindak terbaik pengelolaan debu menghasilkan pengembangan fitur baru di versi terkini SimControl, software tulang punggung Advanced Equipment Simulator PRO3.



Kiri ke kanan: Immersive Technologies Regional Vice President David Anderson, Xstrata Coal NSW Training Manager Darryl Cooper, Xstrata Coal NSW Training Coordinator Garry Roberts, Immersive Technologies Regional Manager Eastern Australia Phillip McBride.



Global Industry Sustainability Award 2012 untuk Pelatihan Operator Pertambangan

"Xstrata Coal menemukan peluang untuk memperbaiki tingkat keselamatan kerja dan kondisi lingkungan hidup yang akan meningkatkan standar kerja industri. Kami juga berperan aktif pada pengujian software dan hardware untuk membantu Immersive dan industri pertambangan untuk penyempurnaan pelatihan operator secara berkelanjutan," lanjut Cooper.

###

### Tentang Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah pemasok simulator peralatan pertambangan terbesar di dunia, terbukti dan diuji untuk peralatan pertambangan permukaan dan bawah tanah di industri pertambangan global. Perusahaan telah mencapai posisi unik ini dengan memfokuskan pada misinya untuk membuat setiap operator peralatan pertambangan dan penggalian tanah di dunia lebih aman dan karyawan mereka lebih beruntung melalui teknologi simulasinya. Simulator Peralatan Mutakhir dari Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan pertambangan di seluruh dunia untuk meningkatkan keselamatan operator peralatan mereka dan profitabilitas lokasi melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Immersive Technologies menyediakan simulator peralatan pertambangan yang paling efektif yang ada saat ini bagi pelanggannya. Hal ini dimungkinkan melalui pemberian lisensi eksklusif resmi dan aliansi informasi teknis yang telah dibangun oleh Immersive dengan para Produsen Peralatan Asli (Original Equipment Manufacturers, OEM) terkemuka, termasuk: Caterpillar, Hitachi, Komatsu, Liebherr dan P&H Mining Equipment. Aliansi-aliansi unik ini memberikan akses eksklusif bagi Immersive Technologies ke informasi teknis mesin yang bersifat rahasia dan merupakan hak milik dari OEM dan tidak tersedia melalui jalur publik atau dealer yang diperlukan untuk mensimulasikan mesin-mesin OEM dengan benar.

Dengan modul simulator mutakhir yang tersebar di 32 negara, Immersive Technologies berdedikasi untuk menyediakan layanan yang paling unggul. Untuk mewujudkan komitmen ini perusahaan mempunyai kantor-kantor penjualan dan pendukung yang terletak di dekat pelanggannya di Perth dan Brisbane Australia, Salt Lake City di AS, Calgary dan Ottawa Kanada, Santiago Cili, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia, di kota Lima, Peru. Di kota Bochum, Jerman dan Kalkuta India.

Immersive mempunyai pengalaman pertambangan global, teknologi inovatif, koleksi produk, hubungan dengan OEM, komitmen dukungan yang telah terbukti dan visi industri untuk bermitra dengan Anda untuk menjamin agar solusi pelatihan simulator Anda memberikan hasil yang signifikan seperti yang Anda harapkan.

Untuk informasi lebih lanjut dan media terkait silakan hubungi:

Ashley Mullaney

Public Relations Manager

Immersive Technologies

[amullaney@ImmersiveTechnologies.com](mailto:amullaney@ImmersiveTechnologies.com) | Tel: +61 (8) 9347 9011

[www.ImmersiveTechnologies.com](http://www.ImmersiveTechnologies.com)